idōTERRA® es de todos!

Cuidémosla juntos



TIP Compliance: "Construye Donde Estés Inscrito"

Los equipos de Distribuidores Independientes se inspiran el uno al otro para mejorar y fortalecer sus negocios. La cultura doTERRA busca que cada uno de los Líderes fomente entre su equipo el respeto y apoyo entre organizaciones. Un verdadero Líder doTERRA, ayuda a un Distribuidor Independiente aunque no sea parte de su equipo, le resuelve sus dudas, le ofrece consejos de negocio o sugiere el uso correcto de nuestros productos, de esta manera la amistad y los lazos se hacen duraderos entre organizaciones.

El mantener amistades y socios de negocio de una forma respetuosa y armoniosa en la misma organización es la mejor manera de construir un negocio a largo plazo. En diferentes ocasiones, la empresa recibe solicitudes de Distribuidores Independientes que solicitan cambiarse de una organización a otra con el fin de trabajar con un equipo o grupo de Líderes que les han ofrecido alguna ayuda adicional, pero la conexión entre el Líder y sus inscritos es algo que en la cultura dōTERRA se respeta mucho ya que crea una buena relación entre ellos y una organización con un crecimiento rápido.

A pesar de que otro equipo o Líder ha demostrado interés en ayudarle, no existe una situación donde la creación de una cuenta nueva o deseo de cambiar a otra organización fuera de las políticas de colocación no causen sentimientos de abandono a la organización que ha dejado. Hay un dicho que dice: "Florece donde estés plantado". Este dicho aplica a este tipo de situaciones. Después que un Distribuidor Independiente haya sido inscrito, ha firmado un acuerdo vinculante con do TERRA y con sus Líderes para permanecer en ese equipo.

Cada Distribuidor Independiente tiene el deber de evitar reclutar a personas que ya estén inscritas en dōTERRA. En la sección [9(F)(2)] del Manual de Políticas, se específica que está prohibido sugerirle a un Distribuidor Independiente que se cambie de una línea de patrocinio a otra.

Adicionalmente, reconocemos que existen circunstancias donde la solicitud de transferencia sea apropiada. (Por favor comunícate con nuestro equipo de Colocaciones al correo colocaciones@dōTERRA.com si tienes preguntas al respecto). Para poder cambiar de organización correctamente, el Distribuidor Independiente debe mantener su cuenta inactiva por un periodo de 6 meses, en el caso de un Distribuidor que ha alcanzado el rango Plata en adelante, debe mantener su cuenta inactiva por 12 meses. Cuando no se respetan estas políticas, dōTERRA está obligado a hacer correcciones las cuales pueden causar efectos duraderos al crecimiento de la organización.

Ayudarse mutuamente a crecer es alentador; ya que es parte de la maravillosa cultura que los Distribuidores y empleados de dōTERRA han trabajado arduamente para nutrir relaciones. Al estar consciente del equipo y de las políticas de colocación dōTERRA tendrás la oportunidad de seguir llevando bienestar por todo el mundo.

*Puedes encontrar más información de las políticas de dōTERRA al leer el Manual de Políticas de la compañía. Para mayor información acerca de las políticas escribe a compliancemexico@doterra.com

-Equipo Internacional de Normas y Cumplimiento